

Stoffmasken: Bitte!-Danke!

Gesamtschule Aspe bietet Maskennähworkshop an



Auch an der Gesamtschule Aspe gibt es eine Schutzmaskenpflicht, analog zu der, seit Montag geltenden, bundesweiten Maskenpflicht. Nach dem Motto: „Wer geht- trägt; wer sitzt- nimmt ab“, tragen die Schüler*innen an der Gesamtschule Aspe Behelfsmasken oder Tücher.

Um dem Bedarf der Schüler*innen und auch Lehrer*innen nachzukommen, bot Frau Schöpke (Abteilungsleiterin 2) einen Maskennähworkshop an. Hier stellten Schüler*innen und Lehrer*innen eigene Masken her. Manche Teilnehmer*innen saßen zum ersten Mal an einer Nähmaschine und bewunderten ihre ersten eigenen hergestellten Produkte. „Die Maske sieht doch schon richtig gut aus. Ich bin total stolz auf mich“, resümiert eine Schneiderin.

